

HAUSSMANN

Baron Eugène



GEORGES EUGÈNE HAUSSMANN (1809-1891), était couramment appelé le «Baron Haussmann».

Sous le régime de Napoléon III, il est successivement secrétaire général de la préfecture de la Vienne, sous-préfet d'Yssingeaux, puis de Nérac, de Saint-Girons, de Blaye, et devient préfet de la Gironde en 1851.

C'est en 1853 qu'il devient préfet de Seine. Il élabore un plan de rénovation de Paris dont il dirige les transformations. Avec son obsession de la ligne droite (appelé « Culte de l'axe » au XVIIIème siècle), Haussmann fait percer des boulevards et avenues de la place du Trône à la place de l'Etoile, de la gare de l'Est à l'Observatoire.

Son passage marqué dans la région bordelaise, son goût prononcé pour les grands vins, son mariage avec Octavie de Laharpe en 1838 (fille d'un négociant et armateur à Bordeaux), sont un ensemble d'éléments qui nous ont incité à lui rendre hommage. En créant cette cuvée, déclinée en Bordeaux Supérieur (rouge), Bordeaux Blanc et Bordeaux rosé : **Nathalie Larraqué-Haussmann** rend hommage à son arrière grand oncle : Georges Eugène Haussmann.

BORDEAUX SUPÉRIEUR 2010

Merlot/Cabernet Franc/Cabernet Sauvignon

Ce vin présente une belle robe rouge violacée d'une intensité bien soutenue.

Son nez agréable et complexe développe des notes de fruits rouges bien mûrs.

En bouche, l'attaque est puissante, l'évolution ample associée à des notes de cassis et d'épices, la finale longue et persistante.

L'équilibre actuel de ce vin permettra un bon potentiel de garde.



UN MONDE NOUVEAU

